

Fegabeni alerta escasez de carne ante merma de 40.000 toneladas

De las 70.000 toneladas de carne que produce el departamento de Beni, unas 40.000 van a faltar este año en el mercado nacional, reveló Mario Hurtado, presidente de la Federación de Ganaderos del Beni y Pando (Fegabeni), y alertó de que en dos o tres meses podría haber escasez de carne.

“No digo que no va a haber carne en el país, sino que su producción se va a reducir un 19%”, aclaró Hurtado.

Reveló que de las 400.000 cabezas de bovino mayor que Beni comercializa al año, unas 250.000 se murieron a causa de las lluvias e inundaciones. “Esa cantidad de ganado que sale de nuestro departamento es la que va a faltar en el mercado nacional”, explicó y agregó que “no hay cómo suplirlo”.

Plan de repoblamiento

Jorge Limpias, director del programa de repoblamiento ganadero, manifestó que ya han otorgado certificaciones a ganaderos en Beni por un monto que supera los Bs 100 millones, que serán para atender la reconstrucción de la infraestructura productiva y la adquisición de ganado. Agregó que se espera la otorgación de estos recursos por parte del Banco Unión.

Hurtado indicó que de las 100 solicitudes que los ganaderos han hecho a la entidad bancaria, hasta la fecha ninguna se ha hecho efectiva. Indicó que Fegabeni tiene un plan que primero requiere la reconstrucción de casas, corrales, terraplenes, pasturas, entre otros, para que luego se importen entre 300.000 y 400.000 matrices de Brasil.

Víctor Hugo Vásquez, viceministro de Desarrollo Rural, adelantó que en esta semana se prevé la otorgación del primer crédito a los ganaderos.

El comandante general de la Armada Boliviana, vicealmirante Gonzalo Alcón, informó a la agencia ANF que en los últimos cinco meses sus embarcaciones transportaron más de 9.000 cabezas de ganado.

Se buscó conocer la posición de Fegasacruz, pero su dirigente no contestó su teléfono móvil

Página Siete

Cañeros inician zafra luego de atraso por fuertes lluvias

Los industriales cañeros iniciaron la zafra de la caña de azúcar con el propósito de garantizar el normal abastecimiento de ese producto en el mercado interno.

Los ingenios azucareros Guabirá, San Aurelio, La Bélgica, y otros se encuentran en un intenso trabajo, luego de las últimas lluvias registradas en el norte cruceño que amenazaron con retrasar la zafra de este primer semestre.

El presidente del Ingenio Azucarero Guabirá SA, Carlos Rojas Amelunge, informó que hubo dos intentos fallidos de iniciar la zafra por las malas condiciones climáticas, pero que a pesar de esas condiciones este sector garantizará la seguridad alimentaria. "Hemos tenido momentos difíciles y estábamos en contacto con autoridades del gobierno, gracias a Dios las condiciones del tiempo han mejorado, estaba comenzado la especulación en el precio y esta es la forma de revertir la situación. El compromiso del sector industrial cañero es garantizar la seguridad alimentaria", precisó.

El Ingenio Guabirá inició la zafra para comenzar la molienda en un 40% de su capacidad, con el propósito de cubrir la demanda del producto a nivel nacional. En La Paz, la ministra de Desarrollo Productivo, Nemesia Achacollo, informó que en los próximos días se normalizará la distribución del azúcar en todo el país. En los últimos días, el precio del azúcar en los mercados de las ciudades de Cochabamba, Santa Cruz, La Paz y El Alto, se elevó de 185 a 215 bolivianos el quintal, lo que afectó la economía de hogares de limitados recursos económicos.



Teléfono (5912) 2799673

Fax: (5912) 211 7326

Calle 21 N° 8227, Edificio Lydia, Piso 2, Oficina 201 Calacoto La Paz – Bolivia

Página web: www.institutoprisma.org

Edición a cargo de Eduardo Grebe